

Olga: Vale, pero ¿os parece bien si después salimos al patio al aire libre?

Andrés y Pablo: ¡Qué buena idea!

15. Propón a tu amigo un programa de televisión que te interesa según el modelo.

1. Antonio: – Pablo, ¿quieres ver “Telebarómetro?”

Pablo: – Claro, este fin de semana vamos a acampar, me interesa qué tiempo va a hacer.

2. Antonio: – Pablo, vamos a ver “A pescar”.

Pablo: – No, no me interesa, me parece aburrido, prefiero el fútbol.

16. Escucha y lee las opiniones de diferentes personas sobre la televisión. Elige las experiencias positivas y negativas. ¿Por qué son diferentes?

JUAN: Yo creo que los niños pasan demasiadas horas frente al televisor. A mí me parece que antes era diferente: jugaban más con sus amigos, leían más. ¿Vosotros veáis mucho la televisión?

ANA: Yo veía la tele pocas veces, porque por las tardes, después del colegio, iba a una escuela de música para aprender a tocar la guitarra.

BLAS: A mí me gustaban mucho los dibujos animados y las películas del oeste¹, por eso quería siempre ver la tele. Eso no gustaba a mi madre.

JUAN: Yo, casi nunca. No había buenos programas.

CARLOS: Yo no tenía televisión, porque vivía con mis abuelos en un pueblo muy pequeño y para ellos no era una cosa necesaria.

DIANA: Pues yo veía la tele los sábados y los domingos después de comer, pero no todos. Durante otros días de la semana no tenía mucho tiempo libre, porque tenía que ayudar a mi madre con mis hermanos (soy la mayor de seis hermanos). Bueno, la verdad es que tampoco me gustaba mucho, me aburría.

ESTEBAN: A mí también me aburría; yo prefería jugar en la calle con mis amigos. Sólo veía la tele cuando estaba enfermo, y casi nunca lo estaba. Era un niño muy saludable.

TERE: A mí me encantaba; yo me pasaba todo el día frente al televisor.

FRANCISCO: Yo veía la televisión muchas veces, pero también tenía tiempo para jugar. ¡Ah, qué época tan bonita! Ahora el tiempo pasa volando² y no tengo tiempo libre para ver la tele.

GONZALO: Cuando yo era niño vivía en Francia. Veía a menudo la televisión porque eso me ayudaba a aprender el idioma, pero la verdad es que no me gustaba, no entendía nada.

INÉS: Yo, ni mucho ni poco. Veía algunos programas infantiles, algunas películas ..., no sé. Pero, sin duda³, veía la tele mucho menos que los niños de ahora.

¹ las películas del oeste – фильмы-вестерны (про дикий Запад) / фільми-вестерни (пра дзікі Запад)

² el tiempo pasa volando – время летит / час ляціць

³ sin duda – несомненно / несумненна

17.  Lee y di si es verdadero o falso. Escucha y comprueba tu variante.

1. Juan cree que los niños pasan pocas horas frente al televisor, que antes jugaban y leían menos.
2. Ana veía la tele pocas veces porque iba a la escuela de música después del colegio.
3. Blas veía muchos dibujos animados y películas de oeste y su madre no estaba contenta.
4. Juan veía la tele poco pues no había buenos programas.
5. Carlos veía mucho la tele pues vivía en pueblo muy pequeño y no tenía amigos.
6. Diana veía la tele sólo los sábados y los domingos porque otros días ayudaba a su madre.
7. A Esteban la televisión le aburría, prefería jugar en la calle y la veía sólo cuando estaba enfermo.
8. Tere pasaba el día entero frente al televisor.
9. Francisco no tenía tiempo para ver la televisión.
10. Gonzalo veía la tele en francés para aprender el idioma.
11. Inés veía la tele ni mucho ni poco.

18. Pregunta la opinión de tus padres o abuelos y cuéntala al grupo.

Modelo: Mi padre pasaba todo el día frente al televisor para ver el fútbol.

19. Muchas personas pasan su tiempo libre sentadas delante del televisor. Lee y contesta luego a las preguntas que damos a continuación.

Los chicos y la televisión

El horario preferido es entre las cinco de la tarde y las nueve de la noche, casi 5 millones de chicos meno-